B14 Almut Wiemers

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl Liste Bezirksvertretung Münster-Mitte

Selbstvorstellung

Liebe GRÜNE in Münster,

global denken, lokal handeln – dieser Leitspruch hat immer noch nichts an Aktualität verloren. Dass Demokratie funktioniert, dass eine grüne, gerechte und vielfältige Zukunft möglich ist, sollte im unmittelbaren Umfeld erfahrbar werden. Mit diesem Ziel bewerben sich dieses Mal viele engagierte grüne Frauen und Männer um die aussichtsreichen Listenplätze der Bezirksvertretung Mitte. Das freut mich sehr. Meine Bewerbung gilt daher einem Nachrücker:innen-Platz. Sollte mein Engagement demnächst erforderlich werden, stehe ich zur Verfügung. Bis dahin unterstütze ich die Mandatsträger:innen gerne auch vorher schon, denn nur im Team werden wir unsere gemeinsamen Ziele erreichen.

Ich bin Almut Wiemers, 57 Jahre alt und seit September Beisitzerin und frauenpolitische Sprecherin im Vorstand des Kreisverbandes.



Alter: 57 Geschlecht: weiblich

Ich bin in Münsters Süden geboren und aufgewachsen und dann nach einigen auswärtigen Jahren im Jahr 2000 mit meiner Familie hierhin zurückgekommen. Mittlerweile sind die Kinder längst erwachsen und wir entdecken die Großelternperpektive. So habe ich Münsters Entwicklung über einen langen Zeitraum und aus verschiedenen Lebens- und Generationenperspektiven verfolgt.

Ich habe Psychologie studiert und mein berufliches Herz schlägt seit dreißig Jahren für die Kinder- und Jugendhilfe, mittlerweile leite ich seit vielen Jahren eine Einrichtung der Erziehungshilfe im nordwestlichen Münsterland und kenne daher nicht nur vielfältige Lebenslagen von Kindern, Jugendlichen und Familien, sondern bringe auch Führungskompetenz sowie Erfahrungen in der Zusammenarbeit mit Kommunalverwaltungen und -politik mit.

Ich wünsche mir Münster weiterhin und noch mehr als bisher weltoffen, offen für Geflüchtete, vielfältig, generationengerecht, sozial und grün und möchte, dass eine lebens- und liebenswerte Stadt für die Menschen in allen Stadtteilen gleichermaßen erfahrbar ist und mitgestaltet werden kann. Hierfür setze ich mich gerne mit anderen zusammen ein.

Almut